

PRESENTATION DE L'ACTION

Le LIFAM est au Burkina Faso qui connaît une grave crise sécuritaire.

A Bobo, nous ne sommes pas encore directement touchés par l'arrivée importante de déplacés. Nous pouvons passer à côté de cette terrible actualité si nous ne sommes pas informés. Ce qui est le cas de certains de nos élèves.

L'équipe enseignante a donc trouvé important que les élèves soient mobilisés sur ce sujet.

L'école primaire du lycée s'est mise en route sur ce projet depuis septembre 2021.

Il s'agit de 7 classes et d'environ 160 enfants.

L'équipe enseignante s'est mise en lien avec une association partenaire de l'Ambassade de France au Burkina : l'association 2APV.

Les classes ont découvert le sujet des déplacés dans les classes par le biais de photos et de témoignages recensés dans la presse.

La présidente de l'association 2APV est venue se présenter.

Les conseils de classe et de délégués ont proposé des actions possible et l'équipe enseignante a organisé les courses solidaires.

Nous avons récolté l'année passée 512 000 fcfa. La présidente de l'association est venue en juin 2021 récupérer le chèque.

L'argent a servi à la construction de latrines et d'un forage dans un village vers Ouagadougou qui venait d'accueillir beaucoup de familles déplacées sans avoir les infrastructures adéquates pour une hygiène correcte de ces personnes.

Nous avons décidé de reconduire le projet étant donné que la situation s'empire.

Nous avons reconduit des actions et de nouvelles se sont ajoutées comme la récolte de vêtements.